

rendu ainsi à M. le curé de Sainte Flavie un éclatant témoignage de l'estime qu'ils ont pour lui. On a remarqué MM. les chanoines Desjardins, du Bic, Bilodeau de Ste. Anaclet, Audet, de St. Fabien, les RR: MM. Rouleau, du Séminaire, Guilmot et Cloutier, de l'Evêché de Rimouski, Drapeau, de St Ulric, Chouinard, de St. Octave de Métis, Gagné, de Ste Angèle, Brillant, de St. Moïse, Leblanc, de St. Gabriel, Audet, de Rimouski, Bolduc, de Ste Anne de la Pointe-au-Père, Prémont, de Ste Blandine, Bérubé, de St. Simon, et Lavoie, de Matane.

La fête commença par une soirée musicale et dramatique. Cette séance a eu lieu dans la nouvelle église qui devait être ouverte au culte le jour de Noël.

Le lendemain, le Révérend Monsieur Fournier a chanté la grand'messe, assisté de MM. Bolduc et Cloutier comme diacre et sous-diacre. M. le curé de Saint Simon a fait le sermon de circonstance. Il a parlé avec éloquence de la grandeur du prêtre et de la sublimité de ses fonctions.

Après la messe, tous les fidèles se réunirent dans la nouvelle église où une magnifique adresse fut présentée à M. le curé de Ste Flavie. On lui présenta en même temps son portrait à l'huile. M. Fournier répondit avec émotion à cette adresse et remercia ses généreux paroissiens de ce témoignage si sincère de leur affection et de leur reconnaissance.

Nous offrons à M. le curé de Sainte Flavie nos sincères félicitations.

**La fête de Saint-Jean.**—C'est pour nous la fête du premier Pasteur du diocèse et celle du Chapitre. Dès la veille, Sa Grandeur recevait les hommages et les voeux du Chapitre, des membres du clergé et des communautés religieuses.